

Als Wyluda bei seinem Freunde Baklanow erschien, der wie er Junggeselle war, fand er schon viele Gäste vor. Hauptsächlich waren es Offiziere, die Baklanow geladen hatte, verheiratete und unverheiratete Kameraden; nur hie und da tauchte ein schwarzer Gesellschaftsrock unter den Uniformen auf.

„Du kommst spät,“ wurde Wyluda von dem Hausherrn begrüßt, einem großen blonden Russen, der ungefähr dreißig Jahre zählen mochte.

„Laß dir sagen, warum ich mich nicht früher einstellte, Iwan!“ erwiderte Wyluda, und mit dem Freunde in eine Fensternische tretend, schilderte er mit verhaltener Stimme sein Abenteuer auf der Landstraße und den Besuch bei den Swezow's.

„Die Familie ist originell,“ schloß er. „Du müßtest sie kennen lernen.“